
Tierhäuschen 

Am 23.06.2023, wurde das Stück „Tierhäuschen“ von der Kinder-Theater-AG aus Frankfurt 
präsentiert. Die Aufführung war ein wahrer Genuss für Jung und Alt und entführte das Publikum in 
eine magische Tierwelt, in der der Frosch, die Maus, der Hahn, der Igel, der Wolf, der Fuchs, der 
Bär und eine Erzählerin ihre Geschichte zum Leben erweckten. Die Rollenauswahl war gelungen, 
da jede Schauspielerin perfekt zur entsprechenden Figur passte und sie mit beeindruckendem 
Geschick verkörperte. Es war deutlich zu spüren, wie viel Freude die jungen Darstellerinnen an der 
Bühnenarbeit hatten und wie sehr sie in ihren Rollen aufgingen. Dadurch konnte man dem Spiel 
wunderbar folgen. Besonders beeindruckt hat mich, die musikalische Untermalung des Stücks. Die 
ausgewählte Musik passte exzellent zu den einzelnen Rollen und half dabei, die Charaktere noch 
deutlicher darzustellen. Auch die Kostüme und Bühnenbilder waren liebevoll gestaltet und trugen 
zur zauberhaften Atmosphäre des Stücks bei. 

Insgesamt kann man festhalten, dass die Kinder der AG ein wunderes Zusammenspiel als Gruppe 
zeigten und sich gegenseitig auf bezaubernde Weise unterstützen. 

Animal House

On 23.06.2023, the play "Tierhäuschen" was presented by the Kinder-Theater-AG from Frankfurt. 
The performance was a real treat for young and old and transported the audience into a magical 
animal world where the frog, the mouse, the rooster, the hedgehog, the wolf, the fox, the bear and a 
narrator brought their story to life. The choice of roles was successful, as each actress was perfectly 
suited to the corresponding character and embodied them with impressive skill. It was clearly 
noticeable how much the young actresses enjoyed working on stage and how much they were 
absorbed in their roles. This made it possible to follow the play wonderfully. I was particularly 
impressed by the musical accompaniment to the play. The music selected was excellently suited to 
the individual roles and helped to portray the characters even more clearly. The costumes and sets 
were also lovingly designed and contributed to the magical atmosphere of the play.

All in all, it can be said that the children of the AG showed wonderful interaction as a group and 
supported each other in an enchanting way.

Nathalia


